

Pfadi Winterthur Handball
Gesellschaft zum Pulverturm



Wir nehmen Abschied von unserem Ehrenmitglied und ehemaligen Vereinsarzt

Beat Dejung

Dr. phil. Dr. med.

Während vieler Jahre betreute Beat Dejung als Teamarzt die erste Mannschaft von Pfadi Winterthur Handball. Er war auch lange im Vereinsvorstand tätig und kümmerte sich dabei speziell um das allgemeine Wohlbefinden der Vereinsmitglieder. Gerne erinnern wir uns an einige von ihm mit viel Herz organisierten Anlässe. Für sein stets grosses Engagement sind wir ihm sehr dankbar.

Wir verlieren mit Beat Dejung einen langjährigen Freund und Weggefährten und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Den Angehörigen entbieten wir im Namen von Pfadi Winterthur Handball unser herzliches Beileid.

Pfadi Winterthur Handball
Vereinsvorstand, Verwaltungsrat
Gesellschaft zum Pulverturm

Die Beisetzung und die Trauerfeier finden am Donnerstag, 5. September 2024, um 13.20 Uhr, auf dem Friedhof Rosenberg in Winterthur statt.